

○ 緑豊がないきいきとした町

よこごし

広報



心を込めて筆を動かす 小学校で書初め大会

1月11日、小学校で書初め大会が開催されました。

1・2・3年生は各教室で、4・5・6年生は体育館に集合し、墨をついねいにすったり、筆を整えたりなど準備を行いました。はじめに校内放送で校長先生から「今年1年のスタートとして、気持ちを落ち着かせて良い字を書きましょう」と話があった後、1・2年生は鉛筆を、3～6年生は筆を緊張した面持ちでゆっくり動かし、作品作りに集中。作品が1枚また1枚と完成する度に一喜一憂していました。

今回の課題は、1年生「お正月に、トランプをしました。」、2年生「冬空に、一番星を見つけました。」、3年生「お正月」、4年生「白い雪」、5年生「富士山」、6年生「新雪の春」でした。

冬休みに練習した作品と書初め大会での作品は、1月17日から28日まで校内に展示され、1月18日の学習参観日などの際に、地域や家族の方々に見てもらいました。

今月の内容

確定申告	2~3
還付申告と申告相談	4
合併後の税金の口座振替	5
合併後は市報と支所だよりで情報提供	6
合併後のし尿汲取り制度	7
合併に伴う保険証の更新	8
プラスチック製容器包装類の出し方にご注意	9
新潟市からのお知らせ	10~11
ドッジボール少年団県大会優勝	12
横越歴史探訪⑫	13
カメラアングル	14
年末年始の行事	15
中央公民館・総合体育館からのお知らせ	16~17
健康の窓	18~19
お知らせ	20~21
戸籍の窓	22